



CARTA VIRTUAL № 265- 21 FEBRERO DE 2015

FRASES SOBRE LA EDUCACION

Aunque no totalmente involucrado en esta temática de moda por diferentes aspectos, algunos oficiales, me parece que vale la pena transcribir algunas frases del actual rector de la Universidad Nacional que publicó UN Periódico -No. 181 el pasado domingo, correspondiente al mes de Septiembre (págs.. 8 y 9) con el título: LO QUE ESTA EN JUEGO EN LA POLITICA DE EDUCACION SUPERIOR .

" La carta de Rio 2014 expone la idea de una universidad con profunda responsabilidad social y ambiental, donde la calidad es un adjetivo permanente, generadora de puentes de cooperación internacional y, por supuesto, concentrada en atender las expectativas de los millones de estudiantes de nuestra región. El concepto mismo de universidad que hemos venido construyendo , fundamentado en comunidades académicas consolidadas soportadas por la investigación, fuerte en la cooperación e hibridación de las disciplinas y profesiones, de alta calidad académica, con visión de largo plazo y al servicio de los mas altos intereses de la nación. El país debe diseñar un sistema de educación superior que tenga en cuenta la diversidad cultural, la economía regional, la equidad, la inclusión y la propia estructura del esta.

ETICA

Es un tema del cual todo el mundo habla, se menciona continuamente en los medios de comunicación, se dan charlas, se aprueban códigos usualmente repeticiones unos de otros con cambios en los nombres de las profesiones y algunos al opinar o pronunciar esta palabra creen que por arte de magia, tienen la razón cuando lo que están haciendo es tratar de acomodar la ética a lo que piensan o hacen. Se me ocurre que pertenecen al grupo de los que practican la llamada por Gonzalo Gallo la Ética Elástica- Portafolio octubre 24 de 2014-. Con esta " te das una licencia para obrar mal pensando: así soy yo, o todos lo hacen, o aprovecho mi cuarto de hora. Si te autoengañas, hallas la excusa perfecta para obrar, y lo grave es que acabas creyéndote las mentiras y justificando lo peor". Y mas adelante agrega: " Pobre Colombia con una ética de caucho y un apagón moral con una dirigencia tan corrupta y un pueblo tan aguantador." Para concluir: " Imagina a Diógenes con su lámpara a la entrada del Congreso, las asambleas, los consejos y de las altas cortes, tan bajas en ética."

